

## Arrestan a la joven cristiana de Sudán un día después de ordenar un juez su liberación

Escrito por ELMUNDO.ES / XAVIER FDEZ. DE CASTRO Especial para EL MUNDO Nairobi  
Martes, 24 de Junio de 2014 16:37

---

### Meriam Yahya Ibrahim iba a subir a bordo de un avión en Jartum



El Aeropuerto Internacional de Jartum, donde fueron detenidos nuevamente Meriam y su familia

(INTERNACIONAL, 24/06/2014) Mariam Ibrahim **ha sido detenida junto a su familia en el aeropuerto de Jartum** un día después de que un tribunal sudanés anulara la condena a muerte por apostasía que pesaba sobre ella. Según han confirmado a EL MUNDO fuentes de la Iniciativa Estratégica para la Mujer en el Cuerno de África, una organización proderechos de la mujer que trabaja en Sudán, **Mariam ha sido arrestada de nuevo a primera hora de la tarde.**

## Arrestan a la joven cristiana de Sudán un día después de ordenar un juez su liberación

Escrito por ELMUNDO.ES / XAVIER FDEZ. DE CASTRO Especial para EL MUNDO Nairobi  
Martes, 24 de Junio de 2014 16:37

---



Meriam y su familia, fotografiados ayer, tras ser puesta en libertad

[Mariam, de 27 años](#), había sido condenada a muerte por convertirse al cristianismo y abandonar el Islam, pero un tribunal de apelación de Jartum decidió atender las alegaciones de sus abogados y ordenó su excarcelación tras pasar más de cinco meses en prisión.

**Por el momento no ha trascendido el motivo del arresto**

y al parecer tanto Mariam como su marido y **sus dos hijos estarían retenidos en un edificio** en los alrededores del aeropuerto de la capital sudanesa.

**Su calvario judicial comenzó en febrero** de este año cuando un miembro de su familia puso una denuncia criminal al enterarse de que Mariam se había casado con un hombre cristiano.

[El tribunal](#)

consideró que Mariam era musulmana porque su padre lo era, a pesar de que éste la abandonó cuando era pequeña y

## Arrestan a la joven cristiana de Sudán un día después de ordenar un juez su liberación

Escrito por ELMUNDO.ES / XAVIER FDEZ. DE CASTRO Especial para EL MUNDO Nairobi  
Martes, 24 de Junio de 2014 16:37

---

**fue criada por su madre, cristiana ortodoxa.**

Al casarse con un cristiano, **el tribunal entendió que Mariam había cometido apostasía**, es decir, había renunciado a la fe musulmana, y por ello la condenó a morir en la horca. Además, como su matrimonio era inválido a ojos de la sharia o ley islámica aplicada en Sudán, también **fue condenada a 100 latigazos por cometer adulterio.**

La apostasía y su posible castigo es un debate que sigue abierto tanto en Sudán como en el resto de países musulmanes. A pesar de que el Corán asegura que "no hay compulsión en la religión", los sectores más extremistas consideran que la apostasía es un crimen que debe pagarse con la muerte. El Partido del Congreso Popular (PCP), principal fuerza de oposición en Sudán, ha criticado en diversas ocasiones la sentencia contra Mariam y la han tachado de "**escándalo, extremismo y retroceso intelectual**" porque consideran que el Islam no contempla un castigo para la apostasía

Fuente: ELMUNDO.ES / XAVIER FDEZ. DE CASTRO Especial para EL MUNDO Nairobi

Noticia relacionada:

. [La primera fotografía de Meriam Ibrahim en libertad](#) (24/06/2014)

. [Meriam Ibrahim podría haber sido liberada tras el fallo de la Corte de apelación que ordenaba su excarcelación](#) (23/06/2014)